
A C T A         Nº   30  
 

En Montevideo, a los diecinueve días del mes de marzo del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cincuenta, 
se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la 
asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta,  Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermú-
dez Gruni, Sr. Manuel Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mer-
nies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Basilio Expócito, Sr. 
Javier Bellini y Sr. Germán Rodríguez Barcos 
No asisten, con aviso: Sr. Gustavo Bares, Sr. Nelson Fernández 
En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta No. 29 del día 12.03.2013. 
 
REUNION CON DELEGACION DE FIFA 

El Dr. Bermúdez informa que se mantuvieron dos reuniones con una delegación de FIFA. En primer lugar, el día 
viernes, con la participación también de Clubes de AUF concurrió conjuntamente con el Sr. Brum. 
En esa reunión estaba presente el Sr. Primo Corvaro, de FIFA.  
Expresó que el lineamiento de FIFA es claro. A partir de mayo del presente año se van a modificar los Estatu-
tos. A partir de ese momento se establecerá un estatuto para las afiliadas. Dice que eso no es una amenaza, 
simplemente una determinación que o se adecuan o no participan en las actividades de FIFA. 
El lunes, en horario matutino, se llevó a cabo una reunión con los Sres. Primo Corvaro y Ruedi Bronnimann de 
FIFA. Participaron por OFI el Dr. Bermúdez, el Sr. Rodríguez Barcos y la Dra. Andrea Valiente. 
Asistieron por AUF el Sr. Daniel Bañales durante toda la reunión, asistiendo más tarde el Dr. Sebastián Bauzá y 
el Dr. Aníbal De Oliveira. 
En carpeta de los consejeros se encuentra un informe. 
El Sr. Rodríguez Barcos dice que, en apariencias, los Clubes de AUF no entendieron muy bien la situación.  
Da cuenta que el lunes, previamente a la reunión, acordaron como se iba a realizar el planteo de la visión y los 
reclamos de la Organización. 
Dice que, en términos generales, entendieron lo que era OFI. No entendieron porque la Organización no partici-
paba de las decisiones del fútbol nacional. 
Dice que el concepto de FIFA es muy similar al que se venía manejando y se venía desarrollando.  
Se fue muy critico en el tema de la relación con AUF. Se manejó en forma clara que existía desconfianza y falta 
de amparo. 
Se discutió con los delegados de AUF de las distintas posturas. Los delegados de FIFA tomaron nota. 
Queda claro que a OFI le significa que debe adaptar los Estatutos. Habría que definir, en forma clara, sobre 
algunos temas (profesionalismo si o no, por ejemplo). 
Se estableció la dificultad que se tenía porque no bajaba la información que venía de FIFA. 
Se les dio una copia del borrador de trabajo.  
Dice el Sr. Rodríguez Barcos que se debería entregar a AUF una copia del mismo, para demostrar que se venía 
trabajando tal como se  había anunciado y además que no se tiene nada que ocultar. 
La Dra. Valiente aclara quienes son las personas que vinieron en representación de FIFA. 
Recalcaron que se busca una representación equitativa de los grupos de interés del fútbol.  
El Sr. Márquez destaca el trabajo de los compañeros. Dice que el domingo los llamó para la reunión. Que estu-
vieron trabajando desde temprano para OFI. 
El Ejecutivo en pleno reconoce el esfuerzo. 
El Sr. García dice que también hay que destacar las reuniones anteriores en la que, los delegados de OFI, fue-
ron marcando cual era nuestra postura.  
Expresa que le preocupa el tema del seguimiento.  
El Sr. Rodríguez Barcos dice que se planteó ese tema en la reunión. Dice que se reclamó que no había devolucio-
nes de las instancias en que había estado una delegación de OFI.  
El Sr. García plantea que se había asumido un compromiso con ONFI.  
Se fija una reunión para el próximo viernes para dar la información de primera mano. 
La Dra. Valiente dice que hay que tener en cuenta que la presencia del Sr. Corvaro ha pasado desapercibida en 
la prensa especializada.  
El Dr. Bermúdez plantea que se publique el informe presentado en la página web. Así se resuelve. 
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Se resuelve que la Comisión de Reglamentos, conjuntamente con el Sr. Rodríguez Barcos, hagan el seguimiento 
del tema. 
 
10ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES 

El Sr. Expócito informa sobre su participación como veedor en Tacuarembó. Dice que fue un partido bueno, sin 
problemas. 
Resalta la atención recibida por la gente de Tacuarembó, en especial del compañero Sr. Nelson Fernández. Fue 
tratado con total deferencia. 
Dice que le causó grata impresión que en el Estadio Goyenola están funcionando 7 cámaras de seguridad. Dice 
que, conversando con el encargado de la policía, le dijo que eso les da más seguridad y menos necesidad de per-
sonal. Felicita a la gente de Tacuarembó por ello. 
Agradece a todos, incluyendo a los dirigentes de Soriano encabezados por su Presidente Sr. Walter Toneguzzo. 
Y agradece especialmente al Sr. Nelson “Cacho” Fernández. 
El Sr. Candamil da cuenta sobre su gestión en Artigas. Dice que hubo una total normalidad en el partido. Consi-
dera que hubo un gran arbitraje. 
Dice que hizo dos observaciones a los locatarios. En primer lugar, sobre la cartelería de ANTEL. En segundo 
lugar, destacando el tema seguridad por la separación de hinchadas, no había baños en la tribuna visitante. 
Destaca especialmente el dispositivo de seguridad.  
Dice que fue muy bien atendido. Dice que es un gusto ir a partidos que se disputen en este clima. 
Se informará a la Liga de Artigas sobre la necesidad de cubrir ambas cosas. 
El Sr. Román informa que fue el sábado a Rocha. El partido fue normal. Destaca que la cancha está muy bien. El 
partido se disputó con buenas medidas de seguridad. 
En Melo, el domingo, el partido fue normal. Destaca el buen comportamiento de todos los actores. 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

CUARTA FASE –  2ª SEMIFINAL – DECIMOSEGUNDA FECHA – MAYORES 
SORIANO CAPITAL - TACUAREMBO CAPITAL: (Resultado anterior: 1-0): Sábado 23 Marzo Hora 19:30;  Es-
tadio “Luis Koster” de Mercedes;  Arbitros de  Salto Capital: José De los Santos (Central), Rolando López y 
Miguel Pereira (Asistentes), Ruben Ferreira (Cuarto Arbitro). 
(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Ruben Ferreira). 
Veedores Sres. Consejeros Martín Mernies y Gustavo Gómez.   
LAVALLEJA CAPITAL - CERRO LARGO CAPITAL: (0-1): Sábado 23 Marzo Hora 20:00; Estadio “Juan A. Lava-
lleja” de Minas; Arbitros de Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Rafael Clavijo y Heber Godoy (Asisten-
tes), Christian Bouvier (Cuarto Arbitro). 
(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Christian Bouvier). 
Veedores Sres. Consejeros Julio Vigneaux y Sergio Gabito.   

CUARTA  FASE  –  2ª SEMIFINAL – DECIMOSEGUNDA FECHA – SUB 18 
COLONIA - ARTIGAS CAPITAL: (Resultado anterior: 0-1): Sábado 23 Marzo Hora 21:00;  Campus “Prof. Al-
berto Supicci” de Colonia;  Arbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), Marcelo Molinari y Jean Pe-
reira (Asistentes), Héctor Damián (Cuarto Arbitro). 
(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr.Héctor Damián). 
Veedor Sr. Consejero Eduardo Mosegui.  
FLORIDA CAPITAL – ROCHA CAPITAL: (1-2): Sábado 23 Marzo Hora 21:00; Estadio “Campeones Olímpicos” de 
Florida; Arbitros de Durazno Capital: Ruben Garro (Central), Raúl Viana y Sonia Chappe (Asistentes), Adhemar 
Morán (Cuarto Arbitro). 
(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Adhemar Morán). 
Veedor Sr. Consejero Germán Candamil. 
 
Se fijan detalles de la primera final, con las opciones posibles, en atención al feriado de Semana de Turismo: 

QUINTA FASE  –  1ª F I N A L  –  DECIMOTERCERA FECHA  –  MAYORES 
 (OPCION “A”): SORIANO CAPITAL – GANADOR LAVALLEJA CAPITAL/CERRO LARGO CAPITAL: Sábado 30 
Marzo Hora 20:30;  Estadio “Luis Koster” de Mercedes.  
Veedor Sr. Consejero Martín Mernies.   
(OPCION “B”): TACUAREMBO CAPITAL – GANADOR LAVALLEJA CAPITAL/CERRO LARGO CAPITAL: Domingo 31 
Marzo Hora 19:30; Estadio “Ing. Raúl Goyenola” de Tacuarembó. 
Veedor Sr. Consejero Julio Vigneaux.  
ARBITROS (EN AMBAS OPCIONES) de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Medina y Luis Maciel (Asisten-
tes), Washington Rodríguez (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Luis Me-
dina). 
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QUINTA FASE  –  1ª F I N A L  –  DECIMOTERCERA FECHA  –  SUB 18 
 (OPCION “A”): COLONIA – GANADOR FLORIDA CAPITAL/ROCHA CAPITAL: Sábado 30 Marzo Hora 21:00;  Cam-
pus “Prof. Alberto Supicci” de Colonia.  
Veedor Sr. Consejero Eduardo Mosegui.   
(OPCION “B”): ARTIGAS CAPITAL – GANADOR FLORIDA CAPITAL/ROCHA CAPITAL: Sábado 30 Marzo Hora 
21:00; Estadio “Matías González de Artigas. 
Veedor Sr. Consejero Germán Candamil.  
ARBITROS (EN AMBAS OPCIONES) de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes 
(Asistentes), Lisandro Garay (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Ruben 
González). 
 
10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 

Se da cuenta de la nómina de inscriptos. 
Se considera la situación del Club Córcega, el que, de acuerdo a lo informado por la Liga, no fue ni primero ni 
segundo. De acuerdo a lo establecido, no se acepta la inscripción. 
Se plantea la situación del Club Artigas de Carmelo. El Sr. García aclara cual fue la gestión realizada.  
Al no cumplir con lo previsto, no queda inscripto. 
Se hace saber que, en forma tardía pero en regla, se inscribió el Club Atlanta Jrs. de Pando. 
Inmediatamente a la finalización de la reunión del Ejecutivo se reunirá la Comisión de Calendario para estudiar y 
proponer la forma de disputa. 
 
COMISIONES 

REGLAMENTOS 
El Sr. Gabito y el Dr. Bermúdez informan que se reunió la Comisión y trató los siguientes temas: 

a) Fichaje de Rivera – Se recibió comunicación del Club Oriental manifestando que el jugador hace años 
que está con ellos. Se seguirá trabajando en el tema. Se invitará a la madre que concurra a la reunión 
de la Comisión. 

b) Div. B de Flores – Se le dio vista a la Liga (Divisional A) para que de su versión de lo denunciado. 
c) Liga Centro Soriano – La Comisión compartió el informe del Sr. Gustavo Ruiz. Se lee el mismo. El Ejecu-

tivo lo aprueba por unanimidad. 
ENTRENADORES 
Se le nota del Consejo Técnico Entrenadores solicitando autorización para entablar contactos con el Sr. Luis 
Bañales, a los efectos de aclarar los nuevos lineamientos de FIFA. 
Se aprueba. 
El Sr. García dice que, previamente a la reunión, se mantuvo contacto con ambos Consejos Técnicos a los efec-
tos de que nombren a un representante para que trabaje en los requerimientos de cada Consejo para el progra-
ma OFI on line.  
El Sr. García comenta algunas propuestas del memo presentado por el C. Técnico Entrenadores la pasada sema-
na. Queda claro que algunas cosas ya están en práctica, otras no tienen ninguna dificultad para llevarlas a cabo, 
y, sobre las restantes, presentará alguna fórmula alternativa. 
FINANZAS 
El Sr. García informa sobre una reunión mantenida con el responsable de implementar el programa de factura-
ción. Se aclararon las dificultades. 
Se resolvió continuar por un tiempo con el programa viejo de gestión, hasta que el nuevo sea estable. 
Con respecto a la venta de ropa deportiva, da cuenta que se ha recibido varias ofertas. La idea es que partici-
pen todas las firmas, no habrá exclusividad.  
Se pondrá en la web las ofertas recibidas. 
El Sr. Gabito refiere al acuerdo por las pelotas. Dice que hubo apresuramiento por parte del Ejecutivo.  
Le preocupa que se venga el inicio del torneo de Clubes y que todavía no haya pelotas para distribuir. 
El Sr. García explica como está el tema. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 

Exp.  37: Liga Canelones comunica afiliación Clubes Villa Nueva y Huracán Progreso. Se registran. 
   “     38: Liga Canelones comunica autoridades. Se registra. 
   “     39: Melo Wanderers F.C. solicita designación Copa Clubes por su 110 Aniversario. Ya se resolvió sobre el 
tema en la pasada sesión.. 
   “     40: Consejo Fútbol Femenino AUF solicita reunión para coordinar actividades.  Pasa a la Comisión de Fút-
bol Femenino. 



ACTA Nº  30 –  19.03.2013 - 4 -

   “     41: Liga Guichón acepta traslado club Algorta. Se registra. 
   “     42: Liga Florida refiere a arbitrajes de Copa Selecciones. Se toma conocimiento. 
Fuera de la relación se da cuenta del ingreso de: 
Liga Casupá – Comunica autoridades. Se registra. 
Liga Isabelina – Refiere a homenaje por 50 Años de actividad Sr. Antonio Raúl Rodríguez y pide que el mismo 
sea conjunto. El Ejecutivo se suma a la iniciativa por lo merecida que es tal distinción. 
        
VARIOS 

Proyecto Sub 15 – El Sr. Román consulta sobre la propuesta realizada. 
El Sr. Gómez pide posponer el tratamiento. 
Se acuerda que se tratará antes de que se inicie el Torneo Sub 15 del Interior. 
Equipamiento deportivo – El Sr. García dice que ya se pondrá en venta los equipos deportivos de las marcas 
MGR, Mass y Starbade. En la página web se publicarán los precios y los planes de financiación. 
Árbitro Fabiano Pereyra – El Sr. Gómez informa que no pudo establecer contactos, a pesar de los intentos rea-
lizados.  
Secretaría de Prensa – El Sr. García pide que se retome el tema. Que el Congreso mandató al Ejecutivo para que 
cubra ese puesto. 
Pide que la Comisión se reúna después de Turismo y que resuelva en un plazo breve. 
Así se resuelve. 
Delegación de Pando – El Sr. Márquez informa que, previo a la sesión, se mantuvo una reunión con una delegación 
de la Liga Regional del Este de Pando. El tema que los preocupaba es la Liga Femenina que está en su seno. 
Se estableció que el martes inmediato a Turismo, a la hora 14, se los recibirá. 
 
PRÓXIMA SESIÓN: martes 2 de abril a la hora 14:30  
Se levanta la sesión a la hora 17:40 
 


